

CÓDIGO CIUDADANO
1250 AM
RADIO FORMULA
13 DE MARZO DE 2006.

Del 24 de junio al 2 de julio, queda expresamente prohibida la publicación de encuestas y tendencias electorales, en torno a los candidatos que compiten en este proceso; esto lo aprobó el IEQ.

Se llevó a cabo entre los panistas de los municipios de Corregidora, El Marqués, Querétaro y San Juan del Río, la comida de la unidad, encabezada por **Rafael Puga Tovar** y **Alfredo Botello Montes**.

Leobardo Vázquez Briones señaló que después de varias amenazas y calificativos de Jesús Rodríguez Hernández, decidió salir del PRI después de 20 años de militancia. Señala que su pecado fue haber aceptado ayuda del Diego Fernández de Cevallos para la regeneración del río Colón; también, por haber recibido a Santiago Creel en una visita de cortesía para conocer este mismo proyecto. Vivimos otros tiempos y no podemos dejar de intercambiar maneras de pensar con gente de otros partidos.

Realiza el PRI elecciones en los municipios de Tequisquiapan y Pedro Escobedo, para elegir candidatos a Presidentes municipales. **Norma Mejía Lira** resultó electa candidata para Tequisquiapan y **María Isabel Emma Tejeida** en Pedro Escobedo.

Héctor Guillén Maldonado presidente de la comisión de procesos internos del PRI, comentó que en el caso de Tequisquiapan hubo una asistencia del 92% a la convención de delegados, donde quedó como candidata Norma Mejía Lira. En el caso de la convención de Pedro Escobedo, hubo un 90% de la participación de los delegados, quedando como candidata María Isabel Emma Tejeida. El próximo domingo 19 es la convención en Ezequiel Montes. Es raro como solamente cuando no son favorables las cifras para algunos precandidatos, entonces las cosas están mal y viceversa. Esto es natural en una contienda, con los compañeros que no tienen identidad y militancia de rancia tradición. Falta la elección de diputados de mayoría relativa, que le corresponde al órgano de gobierno de la coalición de la alianza por México.

Este fin de semana se llevó a cabo en el PRD, la convención de diputados locales plurinominales; **María del Carmen Consolación González Loyola Pérez**, **Martín Mendoza** y **Enrique Becerra**, son los tres primeros lugares.

Se debe a muchos años de trabajo el haber logrado triunfar en la contienda interna, dice la ahora candidata plurinominal en primer lugar por el PRD, **María del Carmen Consolación González Loyola Pérez**.